
Der Vertreter des Seniorenbeirates Herr Hammerich merkt an, dass die Berufsfeuerwehr keinen 
Fahrstuhl, so dass Gehbehinderte und ältere Menschen nicht an der Sitzung teilnehmen können. 
Herr Delfs versprach, den Sitzungsort in Zukunft entsprechend auszuwählen. 
 


